
La rédaction de la 
Newsletter souhaite 
remercier toutes les 

personnes qui ont 
participé à l’édition de ce 

petit journal. 
 

Ce sont près de 180 articles 
qui ont été publiés depuis 

2017 ! 
 

Vecteur de communication 
externe mais surtout inter-

établissements, la 
rédaction de la Newsletter 

espère que la nouvelle 
forme des éditions à venir 
continuera à avoir autant 

de succès.  
                                                

 

 
 
 
 

 

 

     
 
 
 

 

 
Les réunions  

ont eu lieu les 
Mercredi 21 septembre 

et le  
Mercredi 07 décembre  

 

  

Nous profitons de cette 
newsletter pour remercier 
Mme Geneviève Carrière qui a 
généreusement œuvré 
pendant 8 années à la 
présidence de notre 
Association et   souhaiter 
officiellement la bienvenue à 
Mme Françoise Arnaud 
Rossignol qui lui succède.  
Nous saluons son dynamisme 
et son implication au sein de 
nos projets exigeants qui vont 
donner du sens à notre 
quotidien.  

 
 
Les fêtes de fin d’année 
approchent à grand pas, 
retrouvons notre âme 
d’enfant et commençons à 
préparer dans la joie ces 
moments de partage.  
 
                                     Brigitte CAZAMÉA                                                                                                                     

 Directrice générale 
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Nous évoluons aujourd’hui 
dans un contexte économique 
et politique très troublé.  
Notre Association n’est pas 
épargnée mais nous gardons le 
Cap, fidèles à nos engagements 
et à nos ambitions pour Thierry 
Albouy.  
 
 
 
C’est une période de transition 
durant laquelle nous devons 
rester unis pour ajuster nos 
pratiques.  
Nos valeurs sont un socle 
commun. Vous allez toutes et 
tous être sollicités pour 
imaginer le Thierry Albouy 
pour les 5 ans à venir en 
participant à divers comités de 
pilotage et je vous remercie de 
l’intérêt manifesté.  
 

 

 

 

 

 



PÔLE HEBERGEMENT

N
E

 P
A

S
 J

E
T

E
R

 S
U

R
 L

A
 V

O
IE

 P
U

B
L
IQ

U
E

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le dimanche 22 mai 2022, un groupe de 
marcheurs du pôle hébergement a bravé la 
chaleur pour représenter l’Association lors de la 
Trans’Occitanie organisée par la ligue Sport 
adapté de l’Hérault. 
A cette occasion nous avons pu présenter le 
travail de la menuiserie qui a confectionné une 
remorque à tracter par un vélo tout le long des 
étapes de cette marche.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

  

 

TRANS’OCCITANIE 

Donner une visibilité à la différence 
 

Durant la première quinzaine du mois de 
Mars, le Foyer de Vie a participé activement 
à la décoration pour la soirée de la Saint 
Patrick qui s’est déroulée le Jeudi 17 Mars 
2022. Des guirlandes, des accessoires ainsi 
qu’un cadre pour faire des photos ont été 
réalisés. La soirée a débuté vers les 18h30 
autour d’un apéro spécial bière ainsi qu’avec 
des gâteaux apéro.  
Le dresscode étaient d’être habillé aux 
couleurs de la Saint Patrick (noir et vert). 
Celle-ci s’est déroulée au niveau du bar tenu 
par des résident.e.s volontaires au profit de 
l’association Les Compagnons du bonheur.  
La bonne ambiance était au rendez-vous 
grâce à un peu de musique ainsi qu’à un 
grand nombres de résident.e.s présent.e.s.   
 
                                                          Léna Stagiaire ME 

 
 
 
 

LA SAINT PATRICK  
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Depuis le mois de mars 2022 un partenariat a 
été créé avec la maison de quartier Albert 
Camus de Béziers. 
A raison de deux fois par mois, les 11 
résidents du Foyer de Vie participent à 
l’activité « ludothèque » moment convivial 
autour de jeux de société, partagé avec des 
personnes extérieures. Petits et grands, tous 
gagnants !  
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mme Ménard, Député de la circonscription de 
l’Hérault, est venue nous encourager et nous 
féliciter pour notre investissement et pour le 
travail réalisé par l’ESAT. 
Bravo à tous pour cette belle performance. 
Malgré la difficulté, la chaleur, ce fut un très 
bon moment de convivialité et de dépassement 
de soi. Saloua et Christelle 
 
 
 
 
 
 
                                                                      

 
 

LA LUDOTHEQUE  
 

 

 



    PÔLE MEDICO SOCIAL 

SUCCES STORY 

 

 
Les entreprises d’énergies renouvelables portent chance aux travailleurs de l’ESAT ! Après 
Sandrine M. embauchée en 2017 sur un poste d’Agent d’accueil dans une entreprise productrice 
d’énergie du côté de Boujan sur Libron, c’est autour de Luc G. de signer un CDI en tant 
qu’Opérateur de production dans une entreprise productrice d’énergie sur Vendres.  
Après un parcours de 2 ans en mise à disposition, Luc a été reconnu salarié à part entière en 
signant son CDI le 1er juillet dernier. Souvenez-vous de son parcours résumé à l’occasion de son 
interview sur la page du service médico-social dans la Newsletter N°16 ! 
 
Un pot de départ offert par l’Association  
a clôturé le parcours en ESAT de Luc qui a vu se  
remettre de nombreux cadeaux dont une table et chaises  
fabriquées par ses anciens collègues de  
la Menuiserie. C’est aussi avec ses anciens 
collègues de l’atelier espaces verts où Luc  
avait débuté sa carrière que nous avons pu 
trinquer tous ensemble à son succès ! 
 
L’inclusion en milieu ordinaire serait-elle seulement une question d’énergie ? Oui, mais pas que… 
Artur M. nous montrera prochainement un autre ingrédient nécessaire dans le parcours d’insertion 
vers le milieu ordinaire. De l’ESAT à l’entreprise, il n’y a qu’un pas… Laure                                        
 
 

 

  

 

Bonjour à tous, 
 
J’espère que vous avez passé de très bonnes vacances d’été. C’est la rentrée et avec elle son 
lot d’obligations :  
 

- la première : Ne serait-il pas temps de se préoccuper de la gestion de l’eau dans notre 
quotidien : les enfants africains meurent de soif ! Il nous faudrait quant à nous des 
toilettes écolos à l’ESAT !  

- le second : c’est la rentrée de nos chères têtes blondes ; ne serait-il pas judicieux 
d’obliger l’éducation nationale à s’inspirer plus largement de la méthode Freinet ? 

- et pour finir, avis aux cinéastes, la culture : j’ai découvert un réalisateur des années 
1970-1980 qui s’appelle Claude SAUTET et a réalisé plusieurs films avec Michel 
PICCOLI et Romy SCHNEIDER et aussi actuellement le chanteur interprète  et acteur 
Philippe CATHERINE.  
 

Allez bon courage pour cette nouvelle rentrée.   
                                                                                                                                                                                          Angel C. 

                                                                                                             
 
 
 

PAROLES DE TRAVAILLEUR 

 

 

 

Une entreprise pleine d’énergie et inclusive  
 



ESAT

Association THIERRY ALBOUY

10, rue Evariste Galois - BP 34514 

BÉZIERS Tel 04 67 35 84 84

 courrier@centrethierryalbouy.com 

www.centrethierryalbouy.com N
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Le clean up day à l’ESAT c’est penser au bien-
être de tous et d’anciens collègues en 
intervenant en EHPAD, c’est préparer chaque 
année la rentrée en nettoyant les écoles, c’est 
s’imprégner de l’époque d’antan en intervenant 
sur des chantiers d’exception*, c’est rendre 
étincelant du mieux possible l’espace de travail 
des salariés en entreprises, c’est partager des 
moments de vie en intervenant chez les 
particuliers. 
Au-delà de la confiance professionnelle, l’activité 
de nettoyage des locaux-vitres permet la mise en 
place d’un relationnel avec le client. Depuis plus 
de 20 ans règne au sein de cet atelier, ce que 
nous appelons la magie relationnelle ; une 
relation amicale au-delà de la simple relation 
professionnelle prestation de service/client.     
*Cf Newsletter N°7                                                       Domi et Laure 

 
 
 
 
 
 
 
                                                              
                                                
 
 
 
                                                                            

 

Dans la prochaine 
newsletter : 

ZOOM sur une 
nouveau 

partenariat d’une 
entreprise « French 

Tech » avec le 
Service Multi-

activités 

 
 
 
                                                     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

C’est le jeudi 12 mai dernier que des 
travailleurs de l’ESAT ont pu devenir 
footballeurs du jour dans l’équipe de l’Avenir 
Sportif Béziers (ASB). 
 
A l’initiative de Gaëtan Fléchy, moniteur 
d’atelier au sein du service Multi-activités et 
footballeur amateur sur le biterrois, une belle 
matinée de partage a été organisée.  
Les travailleurs ont pu visiter les installations 
de Sauclières, participer à une séance 
d’entrainement avec les joueurs et se rafraichir 
au club house.  
 
« Le but de cette matinée était d’inclure ces 
personnes dans des activités sportives et de leur 
faire découvrir les coulisses du sport de haut 
niveau. Les petites attentions du staff et des 
joueurs ont permis à ces personnes de passer un 
très bon moment. Merci à l’ASB pour l’accueil. » 
 

Gaëtan et Laure 

 
 
 
 

 

 

Mai 2022… l’ASB joue la carte foot de cœur avec l’ESAT  

 
 

SERVICE ACTIVITE EN EXTERIEURS  

 
Le clean up Day c’est tous les jours ! 
 


